
Nota de prensa / Resultados 1T 2018

Iberpapel incrementa su beneficio neto en un 17,65% en el primer trimestre

Madrid, 25 de abril de 2018

El Grupo Iberpapel ha incrementado su beneficio neto durante el primer trimestre en un 17,65% respecto al mismo periodo del año anterior, pese a que su cifra de negocio se ha reducido en un 3,76%, pasando de los 55,08 millones de euros del mismo periodo del pasado año a los 53,01 millones del presente.

El descenso de las ventas se ha producido sobre todo por el menor número de unidades físicas vendidas, pues Papelera Guipuzcoana de Zicuñaga ha registrado durante el mes de marzo la parada general de mantenimiento que se realiza cada 18 meses. Pese a ello Iberpapel ha conseguido unos buenos resultados como fruto de la mejora de la eficiencia del Grupo.

(en millones de euros)	31/03/2018	31/03/2017
Importe neto de la cifra de negocio	53,01	55,08
EBITDA	7,94	7,29
Resultado después de impuestos	4,34	3,69

Por otra parte, la Junta General de Accionistas acordó ayer remunerar a sus accionistas con un dividendo de 0,55 euros por acción, de los que 0,30 ya se habían entregado a cuenta y los 0,25 restantes se abonarán en efectivo como dividendo complementario y definitivo del ejercicio 2017.

La Junta acordó, además, un aumento del capital social con cargo a reservas, donde se asignará gratuitamente a los accionistas **una acción** por cada **cien** derechos de asignación.

Para más información

Deva
Juan Torres / jtorres@deva.es 91 360 17 20